

Ein Licht für Oury Jalloh



Gedenkveranstaltung zur Erinnerung an den siebenten Todestag von Oury Jalloh
7. Januar 2012, 11:00 Uhr, Haupttreppe des Dessauer Polizeireviers Wolfgangstraße

Ein Licht für Oury Jalloh – Gedenken am Polizeirevier

Zur Erinnerung an den siebenten Todestag von Oury Jalloh findet am 7. Januar 2012 um 11:00 Uhr an der Haupttreppe des Dessauer Polizeireviers in der Wolfgangstraße eine Gedenkveranstaltung statt.

Nach einem Redebeitrag wird ein Erinnerungslicht für Oury Jalloh entzündet. Alle Mitbürger/innen sind zur Gedenkveranstaltung eingeladen. Wenn Sie an der Treppe des Polizeireviers Blumen niederlegen möchten, können Sie diese mitbringen. Wir würden uns darüber freuen.

Oury Jalloh kam aus Sierra Leone und war seit 1998 Bürger der Doppelstadt Dessau-Roßlau. Er verbrannte am 7. Januar 2005 unter bislang nicht geklärten Umständen in einer Dessauer Polizeizelle.

Veranstalter/Initiatoren:

- Ausländerbeauftragter der Stadt Dessau-Roßlau (Harold Ibanez Vaca)
- Beratungsstelle für Opfer rechter Gewalttaten für die Region Anhalt/Bitterfeld/Wittenberg
- Dessauer Bündnis gegen Rechtsextremismus
- Deutsch-Afrikanische Initiative in Dessau e.V.
- Evangelischer Kirchenkreis Dessau (Annegret Friedrich-Berenbruch)
- Stadt Dessau-Roßlau
- Multikulturelles Zentrum Dessau e.V.
- Migrantenrat Dessau-Roßlau
- Netzwerk GELEBTE Demokratie Dessau-Roßlau

Verantwortung/Koordination:

Multikulturelles Zentrum Dessau und Beratungsstelle für Opfer rechter Straf- und Gewalttaten

